

XVIII/0750 Möglicher Standort und Förderungen eines Calisthenics-Spielplatzes hier : Anfrage der CDU Studernheim

Antwort der Verwaltung:

zu 1) Sieht die Stadtverwaltung in Studernheim einen geeigneten Standort?

Die Verwaltung sieht im neu entstehenden Grünzug entlang der Lärmschutzwand für das Baugebiet „Nördlich der Mühlbergstraße“ einen geeigneten Standort für Fitnessgeräte.

zu 2) In den Planungen zum Real-Grundstück ist ein „Trimm-Dich-Pfad“ vorgesehen. Vielleicht könnten dort eher Trainingsgeräte aufgestellt werden.

Wie im städtebaulichen Entwurf ersichtlich, ist die Aufstellung verschiedener Fitnessgeräte bereits im Rahmen der Erschließung durch den Investor vorgesehen. Im städtebaulichen Vertrag sind Details und Fristen für die einzelnen Erschließungs- und Baumaßnahmen geregelt. Bei dem geplanten Grünzug entlang der Lärmschutzwand handelt es sich nicht um einen Spielplatz, ein solcher ist im Quartierspark südlich der geplanten Mehrfamilienhäuser vorgesehen. Weiterhin sind an den Mehrfamilienhäusern gemäß § 11 Landesbauordnung Spielplätze für Kleinkinder herzustellen.

zu 3) Gibt es für solche Spielplätze Förderungen und Zuschüsse, z.B. vom Land oder ggf. einen Sponsor?

Förderungen oder Zuschüsse sind nicht möglich, da es sich hier um Privatgelände eines Investors handelt, welches gemäß dem Städtebaulichen Vertrag zu entwickeln ist. Der Investor ist gerne bereit, Anregungen entgegen zu nehmen und eventuell auch einzelne Geräte aus dem Bereich der Calisthenics aufzustellen. Sollte es dazu Vorschläge geben, können diese gerne an die Abteilung 612 Stadtplanung gemeldet werden, die diese gesammelt an den Investor weiterleitet. Es ist auch möglich, dass der Investor hierzu ein Abstimmungsgespräch mit den Ortsbeirat führen wird.